

MAHLER ZYKLUS

WIENER PHILHARMONIKER ANDRIS NELSONS

Übersicht:

Konzerttitel	Aufzeichnungsdatum	Aufzeichnungsort	Partner	DVD-VÖ
Mahler Cycle Nelsons: Zimmermann and Mahler 2 (Salzburg Festival 2018)	28. - 29.07.2018	Salzburg	BR/Arte	17.05.2019
Mahler Cycle Nelsons: Mahler 6 (Salzburg Festival 2020)	07. - 09.08.2020	Salzburg	ZDF/Arte	2026
Mahler Cycle Nelsons: Mahler 3 (Salzburg Festival 2021)	07. - 08.08.2021	Salzburg	ORF 2, BR/Arte	2026
Mahler Cycle Nelsons: Bartók, Schumann and Mahler 5 (Salzburg Festival 2022)	06. - 08.08.2022	Salzburg	ORF 2	12.09.2025
Mahler Cycle Nelsons: Mahler 7 (Subscription Concert)	14. - 15.01.2023	Wien	ORF III, DG	2026
Mahler Cycle Nelsons: Berg and Mahler 4 (Salzburg Festival 2023)	05. - 06.08.2023	Salzburg	ORF 2	11.07.2025
Mahler Cycle Nelsons: Mahler 9 (Salzburg Festival 2024)	09. - 10.08.2024	Salzburg	ORF 2	tba
Mahler Cycle Nelsons: Shostakovich and Mahler 10 (Salzburg Festival 2025)	09. - 10.08.2025	Salzburg		tba
Mahler Cycle Nelsons: Bartok and Mahler 1 (Subscription Concert)	21. - 22.02.2026	Wien	tba	tba
Mahler Cycle Nelsons: Mahler 8	tba	tba	tba	tba

Bisherige Veröffentlichungen:

Bisher sind auf DVD und Blu-ray bei dem Label C-Major die Konzerte mit den Symphonien Nr. 2 und Nr. 4 erschienen. Nr. 5 wird am 12. September 2025 veröffentlicht. Die DVDs der Symphonien Nr. 3, 6 & 7 sollen 2026 folgen. Eine Box mit allen Symphonien folgt mit Fertigstellung des Zyklus.

Aufnahmetermine und Partner:
 Die Aufnahmen in Ultra High Definition und Surround Sound begannen im Juli 2018 und erfolgen bei den Salzburger Festspielen und im Wiener Musikverein.

UNITEL produziert in Zusammenarbeit mit Sende partnern wie dem ORF, ZDF, dem Bayerischen Rundfunk, Arte und Mezzo. Ferner werden die Konzerte international auf Plattformen wie medici.tv, Stage+ und Carnegie Hall+ gezeigt.

Nach den preisgekrönten Aufnahmen aller Beethoven und Bruckner Symphonien und dem aktuell in Produktion befindlichen Brahms Zyklus unter der Leitung von Christian Thielemann setzen die Wiener Philharmoniker und UNITEL mit dem Mahler Zyklus unter Andris Nelsons ihre erfolgreiche zyklische Zusammenarbeit fort.

Die Wiener Philharmoniker und UNITEL arbeiten seit knapp 60 Jahren zusammen und haben inzwischen weit über 300 gemeinsame Produktionen realisiert, einschließlich mehrerer legendärer symphonischer Zyklen unter den größten Dirigenten der Zeit und einer Vielzahl von Opernaufnahmen. Damit sind die Wiener Philharmoniker mit Abstand der engste und langjährigste Partner von UNITEL.



